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日本共産党城陽市委員会は上記の見解を発表しました。

私のお約束

税金は大型開発より、くらし・
教育・福祉最優先に

〇医療費は１８歳まで無料に

〇国民健康保険料の負担軽減

〇介護保険料の値上げストップ

〇水道基本料金の免除期間の拡大

〇中小業者への補助制度の創設

〇学校給食費を無料に

〇学校トイレの洋式化の推進、体育館にエ
アコン設置

〇道路の整備、通学路・歩道の安全対策

〇公共交通の充実、高齢者の運転免許証の
返還を支援

〇障がい児・者への支援と施設への支援の
拡充

〇防災対策の充実

〇公共施設への生理用ナプキンの常備

岸田政権は、敵基地攻撃のためのミサイル
保管庫を精華町の祝園分屯地に新設し、核攻
撃にも備えた大久保基地などの「シェルター
化」を計画しています。
「抑止力」などとゴマかしていますが、相
手国から最優先の攻撃対象になる弾薬庫や、
日本が戦場になることを想定した対策に、数
兆円もの税金を投入しようとしています。絶
対に許しません。戦争する国づくりストップ
の声を、ご一緒に広げてください。

2022年度、寺田小学校北側のＪＲ踏切
内に歩道が整備されました。歩行者の安
全確保へ市民の長年の願いが実現しまし
た。
地域の方からの署名・請願、連合自治
会から要望が寄せられ、私も議会で取り
上げ、このほど実現しました。

業者だった私が議員になり２４年になります。この間、一貫して国保
料の引き下げや、こども達の教育環境の充実を市に求めてきました。
市に全事業所の実態調査を求め、コロナ禍で実施されました。物価高
騰では事業者や市民への支援が必要です。
くらしの願いを実現するには、大型開発最優先でなく、くらし・教
育・福祉の最優先が必要です。市議６期の経験を生かして、みなさんの
願い実現に全力でがんばります。

プロフィール 【現在】城陽市議（６期）城陽駅前商店街自治会長、城陽久御山民商副会長、やましろ医療生協理事。
【略歴】京都コンピュータ学院卒、家業の寿司店（松喜亭）に従事。
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